
qqqqq Interrogazione n. 135
presentata in data 8 settembre 2010
a iniziativa del Consigliere Acacia Scarpetti
“ Trasporti sanit ari gestiti dalla Regione Marche e dall’ASUR di Pesaro”
a risposta scritta

Il sottoscritto Luca Acacia Scarpetti,
Premesso:
che negli ultimi giorni sulla stampa locale sono apparsi più articoli riferito ad un bando

pubblico per trasporti sanitari gestito dalla Regione Marche e dall’ASUR di Pesaro-Urbino
ove sarebbero state compiute esclusioni immotivate;

che la nota Associazione a valenza nazionale denominata Croce Rossa si è fortemente
lamentata dalla sua esclusione al bando;

che tale esclusione sarebbe avvenuta in difformità alle disposizioni della l.r. 13/2008;
Considerato che la CRI ha più volte affermato che sarebbe stata disposta a fornire il

servizio messo a gara facendo risparmiare alla pubblica amministrazione circa 6 milioni di
euro all’anno;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) se le circostanze denunciate dalla CRI corrispondono al vero;
2) in caso affermativo cosa intende fare la Regione Marche rispetto a questa eventuale

violazione di legge e soprattutto rispetto al fatto che tale condotta potrebbe aver creato
un danno economico alla pubblica amministrazione.


